



**Was steckt hinter der CAJ?
Komm mit uns nach Brüssel
Und finde es heraus!**

Was wir heute als CAJ machen, ist gute Arbeit, die auch von dir getragen wird. Aber wie fing das alles an?

Und wofür machen wir das eigentlich?

Wir wollen mit euch nach Brüssel fahren, wo die CAJ ihren Anfang fand und mit euch eine Antwort auf die Frage finden:

Was steckt hinter unserer heutigen CAJ?

Wann?

29. September bis 3. Oktober 2017

Wann genau?

Freitag Spätnachmittag bis Dienstagabend

Die genaue Uhrzeit wird noch bekannt gegeben.

Wo?

Brussels Hello Hostel im Meerbettzimmer

Wie?

Mit dem Linienreisebus ab Münster

Wer?

Jeder, der Lust hat und mindestens 18 Jahre alt ist

Wieviel?

CAJ-Vollmitglieder 65€, Jahresmitglieder und Nicht-Mitglieder 100€

Wofür?

An- und Abreise ab Münster, Übernachtung und Frühstück, Ticket für den öffentlichen Nahverkehr in Brüssel

Was?

Eine Stadtführung zur Entstehungsgeschichte der CAJ (die üblichen Sehenswürdigkeiten sehen wir uns natürlich auch an)

Ein Besuch am Grab Cardijns (des Gründers der CAJ)
Ein Gottesdienst mit anschließendem Abendessen mit der Cardijngemeinschaft

Besichtigung des Europaparlaments
Besichtigung des Hauses der europäischen Geschichte
Besuch im Büro der internationalen CAJ
Zeit zur freien Verfügung

Warum?

Die CAJ Münster wird 70 Jahre alt.
Ein guter Zeitpunkt, um einen Blick zurück zu werfen.

Und was jetzt?

Anmelden unter
[www.caj-muenster.de!](http://www.caj-muenster.de/)
Sofort!





**Weitere Informationen gibt es
im CAJ-Büro bei Torsten Oster
0251/6097633
oster@caj-muenster.de**